
 

 

 

 
 

学校の日常化に向けて 

校 長       

地域の皆様には、本校教育に対する日頃のご理解とご支援に、感謝申しあげます。 

この１年間を振り返ってみますと、コロナによる行動制限が

解除されたこともあり、学校では「３密回避」や「マスク着用」

等を徹底しながらも、過去２年間に比べ多くの行事や行うこと

ができました。特に、３年ぶりの宿泊学習を、６年生は９月に、

５年生は２月に立山青少年自然の家で行いました。両学年とも

初めての宿泊学習でしたので、友達と寝食を共にし、大自然の

中で活動したことは、かけがえのない体験となったことと思い

ます。こうした体験の積み重ねこそが、子供たちの成長に大切

なことなのではないかと痛切に感じました。 

 そんな中、文部科学省から出された通達に基づいて、今年度の卒業式では「児童及び教職員

は個人の判断によりますがマスクを外すことを基本（歌唱及び卒業の言葉の際はマスク着用）」

として実施することとしました。現在の６年生は、小学校生活の半分の期間でマスク生活をし

ていました。マスクを付けた顔が当たり前になってしまい、「素顔がよくわからない」「相手の

感情がわからない」ということで戸惑ったり、逆に「素顔をみせたくない」などと感じたりす

ることも多かったようです。小学校生活最後の１日となる卒業式では、卒業の喜びや在校生と

の別れの寂しさなどを自分なりに表現してほしいと思います。 

 このように学校生活も従来の様子に戻りつつあります。地域の皆様には、これからも子供た

ちの様子を温かく見守っていただきますようお願いします。 

 

しっかりあいさつができる中央っ子を目指します 

 毎月１回、児童民生委員の方々に、登校時の子供たちへのあいさつ運動に来てもらっていま

す。コロナ禍で声を出すことを制限されていたためか、現状では、児童民生委員の方々に「お

はようございます」と声をかけられても、小さな声であいさつをしたり、恥ずかしそうに下を

向いて通り過ぎたりする子供が多いようです。こうした中、何人かの子供が自ら元気よくあい

さつすると、児童民生委員の方々もうれしそうな表情を浮かべられます。やはり、こうした気

持ちのよいあいさつをすることが、人間関係を築くための基

礎となるのではないかと思います。 

 子供たちのあいさつについては、本校の課題として来年度

も改善に取り組んでいきたいと思います。そして、パトロー

ル隊、交通指導員、校区の皆様にもしっかりあいさつをする

「中央っ子」を目指していきたいと思います。 
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かるた大かい ３いになったぞ 
1年        

ぼくは、ふゆ休みに、きょうだいでかるたの

れんしゅうをしました。さいしょは、ぜんぜん

とれませんでした。でも、れんしゅうをするう

ちに、たくさんとれるようになりました。そし

たら、１月の校ないかるた大かいでは３いにな

れました。とてもうれしかったです。らい年は

１いになれるようにもっとがんばりたいです。 

 

 

がんばった かっこいいきつね（図工版画） 
３年        

３年生になって初めてちょうこく刀を使いました。

きつねの白くしたい所を丸刀で全部ほったり、小丸刀

で毛の部分をていねいにほったりして、がんばって作

りました。かっこいいきつねのはん画になってうれし

かったです。一生けん命に作ったはん画をお母さんに

「上手だね」と言われてうれしかったです。 

 

楽しかったスキー教室 
４年      

ぼくは、スキーをしたことがあったけれど、友達といっしょにすべる

のは初めてだったので、楽しみにしていました。スキー教室では１回し

か転びませんでした。第２ゲレンデをすべったときは、１度も転ばなか

ったのでうれしかったです。最後の自由時間に、友達と競争もできて楽

しかったです。お昼ご飯のカレーライスもとてもおいしかったです。 

 

初めての宿泊学習    5年    

私は、小学校生活初めての宿泊学習がとても楽しかったです。ベッドメ

イキングやイグルーづくり、キャンドルサービスなど失敗や苦戦すること

も多くありましたが、みんなで助け合って協力できたことがうれしかった

です。 来年の宿泊学習もみんなでたくさんの思い出を作りたいです。 

 

ワクワクのスキー学習         ６年    

ぼくは最後のスキー教室が楽しみでワクワクしていました。今年の指

導者はインストラクターの先生で、パラレルターンの形になるように丁

寧に教えてくださいました。足をハの字から少しずつ足をくっつけてタ

ーンするように意識して練習すると、去年よりももっと上手になりまし

た。力の入れ方など、詳しく教えてくださった先生のおかげだなと思い

ました。 

スノーフェスティバルはさい高だ 
2年       

チューブそりはさかを上るのがきつかったけれ

ど、一年生の時よりもすべるきょりが長く、はく力も

あって、さい高でした。とても楽しかったです。午後

からの雪あそびでは、かまくらをみんなでデコレー

ションしました。カラフルなかまくらがさい高でし

た。来年も、さい高で楽しいスノーフェスティバルに

したいです。 

 

 本年度も、子供たちの活動を支えてくださり、ありがとうございました。 


